

LES « HASARDS » DU CALENDRIER. Serge Grouard n'a pas souhaité s'étendre sur le fait que mercredi dernier, soit la veille de l'annonce du choix de Bouygues Construction pour l'Arena, le sénateur Jean-Pierre Sueur, président de la commission des lois, avait un rendez-vous avec Valérie Fourneyron, ministre des Sports. Un entretien finalement ajourné. « Je ne suis pas dans le planning de la ministre et Jean-Pierre Sueur gère son agenda comme il le souhaite. J'essaye déjà de gérer le mien et ce n'est pas toujours évident. J'imagine que M.

Sueur intervenait dans le cadre de la commission des lois. J'espère que c'était le hasard du calendrier... » ■